

Blasmusik ist Trumpf in Oelze

Verein feiert mit vielen Gästen am Wochenende sein 140-jähriges

Katzhütte (OTZ/mg). Mit einem großen Musikfest, das internationalen Anstrich hat, feiert der Musikverein Oelze e.V. am kommenden Wochenende sein 140-jähriges Bestehen.

Am 18. Januar 1865 - so geht aus der attraktiven Festschrift hervor - ist es gewesen, dass unter Leitung des Dorfschulzen, eines Lehrers und der Kirche der Verein als Adjuvantenchor gegründet wurde, um die Kirchen- und Unterhaltungsmusik zu pflegen. Über all die Jahrzehnte waren seitdem Blasmusik und Gesang in Katzhütte-Oelze Trumpf. Rund 30 Frauen und Männer spielen laut Besetzungsliste heute in der Kapelle unter der musikalischen Leitung von Erhard Wahl. 1. Vorsitzender des Vereins, der - einschließlich der fördernden - zirka 60 Mitglieder zählt, ist Joachim Meckel,

Die Geburtstagsfeierlichkeiten beginnen am morgigen Freitag um 19 Uhr mit einer Festveranstaltung. „Eckys Musik-Bar“ und „Dance Obsession“ sind danach beim Tanzabend mit von der Partie.

Zum Festkonzert am Sonntag ab 14 Uhr werden die Blaskapelle aus Sankt Martin in Ungarn, mit der die Oelzer eine fast 30-jährige Freundschaft verbindet, und die Big-Band der US-Streitkräfte in Deutschland erwartet. Ab 20 Uhr sorgen dann die Showband „Frankenfeuer“ und Humorist Yves Bräutigam für Party-Stimmung.

Ein Festgottesdienst mit dem Posaunenchor Großbreitenbach beginnt am Sonntag um 9 Uhr. 10 Uhr folgt ein Frühschoppenkonzert mit dem Tanz-, Blas- und Unterhaltungsorchester Hermsdorf sowie dem Blasorchester

Ebern. Ein Festumzug aus beiden Ortsteilen setzt sich 13 Uhr in Bewegung, anschließend erklingt ein Massenchor. Freundschaftsmusizieren mit zahlreichen Blaskapellen aus Nah und Fern startet um 14 Uhr.

Alle Veranstaltungen finden im Festzelt an der Sporthalle statt. In der Halle informiert eine Ausstellung über die 140-jährige Geschichte der Blasmusik in Oelze.

Deren jüngster Höhepunkt war die Verleihung der „Pro-Musica-Plakette“ durch die Bundesvereinigung Deutscher Orchesterverbände im März 2005 durch Bundespräsident Horst Köhler (OTZ berichtete). Der Musikverein Oelze e.V. hatte diese hohe Auszeichnung als einziger aus Thüringen erhalten. Nun freut er sich auf eine große Zuschauerresonanz an seinen Festtagen,



Der Musikverein Oelze e.V., hier bei einem Auftritt im vergangenen Monat in Jehmichen, gilt als Garant für stimmungsvolle Blasmusik mit Niveau. (Foto: Verein)